



© vege | stock.adobe.com | Nachbearbeitung Caritas FRG

Leitbild Betreuungsverein



Durch das Betreuungsgericht erhalten wir für unsere Betreuten im Rahmen verschiedener Aufgabenkreise den Auftrag deren persönliche Rechte zu vertreten. Ebenso ist es unsere Aufgabe Menschen in Vorsorgefragen zu beraten oder ehrenamtlichen Betreuer_innen bei Fragen zur Seite zu stehen.



Der Mensch mit seinen individuellen Bedürfnissen und Bedarfen steht bei uns im Vordergrund. Jeder Betreute soll durch unsere Unterstützung befähigt werden seine Belange selbst so gut wie möglich zu bewältigen. Wir begegnen allen Menschen empathisch und respektvoll.



Durch strukturiertes und innovatives Handeln ermöglichen wir eine Betreuung nach den aktuellen rechtlichen und gesamtgesellschaftlichen Maßstäben. Hierzu nutzen wir die Möglichkeiten kollegialer Beratung, intensiven Austausches im internen und externen System sowie stetiger Fort- und Weiterbildung.



Einen ehrlichen, offenen und respektvollen Umgang miteinander sehen wir in unserer Tätigkeit als elementaren Grundbaustein jeglicher Kooperation.



Die Gesundheitsfürsorge unserer Betreuten ist ein wichtiger Aufgabenkreis unserer Betreuung. Hierbei sehen wir physisches und psychisches Wohlbefinden als gleichbedeutend wichtig und agieren als Systemöffner und Vermittler zwischen den Betreuten und dem Gesundheitswesen.



Es ist uns ein Bedürfnis, unsere Umwelt in den höchstmöglichen Maßen zu schützen und zu bewahren. Wir wollen unseren Betreuten ein Vorbild sein und ihnen ökologisch wertvolles Handeln in Verbindung mit einer ökonomischen Betrachtung der Situation vermitteln.



In unserem Menschenbild sehen wir jeden Menschen mit seinen individuellen Fähigkeiten als Teil der gesamten Gesellschaft. Wir versuchen zwischen den unterschiedlichen Lebenswelten Brücken zu bauen und jedem einzelnen die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen.